

Bike it like Cameron

Auch in diesem Sommer gehen die Fahrradpolo-Jungs aus Hamburg wieder an den Start: Vorhang auf zur **2. WOB Fahrradpolo-Challenge 2008** in Morsum auf Sylt am 20. und 21. August. Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr starten dieses Mal gleich acht Teams – 2007 waren es noch sechs Mannschaften. Titelverteidiger Friedrich Dumrath, Kilian Kaminski, Alexander Bürich und Jacob Behem müssen sich also gegen mehr starke Gegner behaupten als im vergangenen Jahr. Zwar ist Cameron Diaz verhindert, aber zum ersten Mal treten auch zwei Mädchen-Teams gegeneinander an.

Die Spiele beginnen jeweils um 13 Uhr, das große Finale mit anschließender Siegerehrung startet am Donnerstag um 16 Uhr, für Food & Drinks stehen Büdchen bereit. Am Mittwochabend steigt natürlich die Players Night. Die genaue Location findet Ihr rechtzeitig auf www.pace-magazin.com.

📍 **2. WOB Fahrradpolo-Challenge Sylt, 20. – 21. August, Wo? Morsum Hüs / Sylt, Eintritt frei**



Nicht immer ist das Team der Star, jedenfalls nicht, wenn Cameron Diaz beim Bikepolo den Stick schwingt wie hier in der Hollywood-Komödie „Love Vegas“.

FOTO: SZENENBILD AUS „LOVE VEGAS“ MIT CAMERON DIAZ, SEIT 8. MAI IM KINO. © 2008 TWENTIETH CENTURY FOX

Alte Autos & junge Mädchen

Oldtimer meets Polo hieß es auch in diesem Jahr wieder auf Gut Aspern zu den Rolex Classic 500/Aspern Polo Open. Am Finalsonntag gab es wieder einige der schönsten Oldtimer Norddeutschlands auf dem Poloplatz zu bestaunen, die nach zwei Tagen und 500 Meilen Rallye durch Schleswig-Holstein traditionell ihre Siegerehrung gemeinsam mit den Polospielern auf Gut Aspern feierten.

Hier überraschte im Finale besonders eine junge Spielerin, deren Name zum ersten Mal via Mikrofon über einen der ganz großen Plätze schallte: Naomi Schröder. Die 17-jährige Tochter von Spieler und Patron Uwe Schröder sitzt erst seit zwei Jahren im Polosattel und ritt dennoch den Gegnern regelmäßig davon. Zwar litt unter dem hohen Tempo ab und zu die Treffsicherheit, aber das Herz, das die junge Dame angesichts der anderen Spieler auf dem Platz zeigte – darunter „Big Names“ wie Christopher Kirsch, Eduardo Anca oder Cesar Ruiz Guinazu – lässt Großes erwarten. Zur Belohnung für den rasanten Einzug ins Turniergehen gab es dann auch gleich den Siegerpokal: Vater und Tochter gewannen das Finale gemeinsam mit Eduardo Anca und Pulli Grillini gegen das Team Rolex mit Christopher Kirsch, Siegfried Grohs, Sebastian Schöneberger und Arthur Darboven klar mit 6:2. Christopher Kirsch hatte jedoch keinen Grund, sich zu ärgern, denn in der Nacht zum Sonntag ist das erste Fohlen auf Gut Aspern geboren worden. Sein Taufname: Aspern Classic.

📍 **Weitere Informationen zu den Rolex Classic 500/Aspern Polo Open finden Sie unter www.pegasusevents.com.**

